
CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
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REQUERIMENTO 1~2022

Requeiro a Mesa Diretora depois de cumprida as formalidades
regimentais solicitando ao senhor Prefeito Gustavo Adolfo, no sentido de
o mesmo venha a público ,através das Redes Sociais se retratar com a
população do Bonito quanto ao acontecimento do último sábado no
Distrito de Alto Bonito.

Justificativa Oral

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito em 08 de
setembro de 2022.
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